

## Die philosophische Lehre des Platonismus [1]

Einige grundlegende Axiome /Platonische Physik (im platonischen Verständnis) I.  
Bausteine 101-124: Text, Übersetzung, Kommentar

Following the description of the external history in Volumes 1-3, the teachings of Platonism are presented in the subsequent volumes. The fourth volume begins by dealing with some fundamental postulates. It questions the definition, the purpose and the classifications of philosophy (101-102) and then deals with the different types of being and non-being, their gradation and their acquisition by diairesis (103-106). It concludes with a presentation of the bond that ties it all together (107-110), based on Plato's analogy of the sun and the divided line, the Analogia entis, "the analogy of being." (107-110). The volume deals subsequently with natural philosophy and its principles (111-122) followed by an in-depth study of matter, (123-124), one of these principles.

Nach der "äußeren Geschichte" in den Bänden 1-3 werden in den folgenden Bänden die Lehren des Platonismus vorgestellt. Dieser vierte Band behandelt zunächst einige grundlegende Axiome. Er beginnt mit den Fragen nach der Definition, der Zielsetzung und den Einteilungen der Philosophie (101-102) und behandelt anschließend die verschiedenen Arten des Seienden und des Nichtseienden, ihre Stufung und ihre Gewinnung durch Diairesen (103-106), um schließlich - ausgehend von Platons Sonnen- und Liniengleichnis - in der "Analogia entis", 'der großen Analogieformel', das alles zusammenfassende Band vorzustellen (107-110). Dann wird Naturphilosophie und ihren Prinzipien (111-122) behandelt, worauf die spezielle Untersuchung eines dieser Prinzipien, der Materie (123-124), folgt.



**398,00 €**

371,96 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

**Artikelnummer:** 9783772811562

**Medium:** Buch

**ISBN:** 978-3-7728-1156-2

**Verlag:** frommann-holzboog

**Erscheinungstermin:** 01.01.1996

**Sprache(n):** Deutsch

**Auflage:** 1. Auflage 1996

**Serie:** Der Platonismus in der Antike

**Produktform:** Gebunden

**Gewicht:** 1350 g

**Seiten:** 567

**Format (B x H):** 170 x 240 mm

